

ORDEN DEL MANDO DE LA LEGIÓN  
ORDEN EXTRAORDINARIA N° 3 CORRESPONDIENTE  
AL DÍA 05 DE ABRIL DE 2.021.

*Artículo Único: Primer Legionario.*

*Siendo consciente de las diversas identidades asignadas al primer legionario alistado en La Legión hasta la fecha y a tenor de la información resultante tras la investigación llevada a cabo por el teniente coronel D Francisco José Tortosa Antón, antiguo oficial de La Legión, he tenido a bien dictar la siguiente disposición en el día que conmemoramos el centenario del fallecimiento en combate del primer oficial legionario, nuestro capitán D. Pompilio Martínez Zaldívar, en Zoco el Arbaa:*

*En los Archivos Históricos de nuestras Unidades existe documentación suficiente que justifica que el ciudadano español Carlos Espresati de la Vega se presentó en el Banderín de Enganche del Tercio de Extranjeros en la Plaza de Ceuta, el día 20 de septiembre de 1920, siendo reconocido como útil y firmando su Compromiso de Enganche y Filiación al día siguiente.*

*Además, la Orden Circular n.º 53 del Mando del Tercio, firmada por su Coronel Jefe D. Juan José de Liniers y Muguero el 22 de mayo de 1930, instaura e institucionaliza la “Fiesta del Reenganchado” en conmemoración del día que firmó su compromiso de enganche el primer legionario alistado en nuestras filas, llamado Carlos Espresati de la Vega, que alcanzó el empleo de Sargento Caballero Legionario por méritos de guerra e ingresó en el Libro de Oro de La Legión al hallar gloriosa muerte en combate el día 23 de Septiembre de 1925, en el asalto a las lomas del Monte Malmusi encuadrado en la 22ª Compañía de la VI Bandera de La Legión, dentro de las operaciones posteriores al Desembarco de Alhucemas.*

*En consecuencia a ello, vengo a convenir que, a partir de la fecha de esta orden extraordinaria, La Legión considerará oficialmente como su Primer Alistado al difunto Caballero Legionario Carlos Espresati de la Vega.*

*Estoy seguro que, con el celo y probado amor a La Legión de todos los Coroneles Jefes de Tercio, Tenientes Coroneles Jefes de Bandera y Grupo, Capitanes y Jefes de Unidad, se hará llegar esta orden del Mando hasta el Legionario más moderno, incluyéndose en estos términos en nuestros documentos de formación militar y moral, así como en aquellos que reflejen nuestras tradiciones, usos y costumbres.*

*El General*



*Marcos Llago Navarro*

